

Tennis/CT
Furrer Manfred
Svse.furrer@bluewin.ch

Procès-verbal de la réunion annuelle 2013

Participants **Président : Athos Keller**
Secrétaire du jour: M.Furrer (ESV Luzern).
Participants: Heidi Furger (SE Bern), Guido Lang (ESC Erstfeld),Jean Herrmann (CSC Delémont), Martin Demisch (ESK Biel /Bienne), Francois Massy,ESC Riviera,
Invité. Luzi Manz, GS SVSE.

Excusés Sonja Seebacher ESV Olten, Jacob Claudio ESC Rätia, Samuele Lupi, USF Ticino, Heinz Schneiter, ESK Biel

Destinataires participants
excusés

Lieu, date, heure Olten, le 14 décembre 2013, 10h00

Ordre du jour : **1. Élection du secrétaire du jour**
2. Présences
3. Approbation du procès-verbal de la rencontre annuelle 2012
4. Rapport annuel 2012 de la CT
5. Propositions de la CT Tennis et des sections
6. Programme annuel: 2014
7. Élections
8. Attribution des championnats: 2014, 2015, 2016
9. Divers

Début de la réunion: 10h00

Athos Keller accueille les membres présents à la réunion annuelle 2013, qu'il préside en tant que responsable CT Tennis. Personne ne demande de modifications de l'ordre du jour.

1. Élection du secrétaire du jour:

Mani Furrer est élu comme secrétaire. Aucun scrutateur n'est désigné. Sections ayant le droit de vote: 7, majorité absolue: 4

2. Présences

Se sont excusés: Sonja Seebacher, Hein Schneiter, Samuele Lupi, Claudia Jacob.

3. Approbation du procès-verbal de la réunion annuelle 2012

Tous les présidents ont reçu le procès-verbal. Aucune remarque, ni demande de modification. Le procès-verbal est accepté à l'unanimité.

Athos Keller remercie son auteur Mani Furrer

4. Rapport annuel 2012

Athos Keller rapporte sur sa première année à la tête de la CT Tennis, tirant un bilan très positif. Il relève la présidence du cours central à Weiler, ainsi que les championnats suisses à Scheuren. Il est très heureux des nombreuses activités organisées dans les sections. Il met en valeur l'assurance dont les gens font preuve pour les organiser. Convaincu de la valeur des activités hors du court, il pense qu'elles contribuent également au succès. Athos souligne encore une fois l'ambiance exceptionnelle qui a marqué les championnats suisses à Scheuren.

Sur le plan sportif, le niveau a été très élevé, ce qu'a confirmé le grand nombre de spectateurs. Seule petite déception, l'absence de tableau féminin, qui témoigne des difficultés de recrutement du sport cheminot. Nous n'avons malheureusement pas encore trouvé d'organisateur pour les prochains championnats. C'est un sujet de préoccupation, car nous nous devons de continuer de proposer cette manifestation, qui tient à cœur de tous les joueurs et joueuses de tennis.

Le cours central à Weiler, tenu pour la sixième fois en Allgäu, a remporté un franc succès. Bien que l'hôtel Tannenhof offre tout ce dont nous avons besoin, nous prendrons aussi en considération d'autres lieux; même si c'est difficile de faire aussi bien. Le cours central 2014 aura de nouveau lieu à Weiler du 31.8 au 6.9.2014.

Athos mentionne aussi très volontiers les différentes manifestations régionales. Le cours de tennis de Wilderswil, les championnats tessinois, l'interclub Riviera et d'autres rencontres font vivre le sport cheminot.

Un coup d'œil sur l'avenir met en exergue le recrutement des différents organisateurs. Nous devons créer de nouvelles bases susceptibles de continuer de nous procurer énergie, passion et attitude positive pour le futur.

Il adresse ses remerciements à tous ceux qui contribuent au succès du tennis USSC, sous quelque forme que ce soit.

Le rapport annuel est accepté à l'unanimité.

5. Propositions de la CT Tennis et des sections

Athos donne la parole aux différents présidents afin qu'ils donnent des nouvelles des activités tennistiques de leur section.

Sonja Seebacher, ESV Olten, informe qu'elle abandonnera au printemps 2014 sa fonction de présidente du tennis ESV Olten

.

Martin Demisch, ESK Biel/Bienne déclare qu'il n'y en réalité pas d'activité de tennis dans sa section, chacun étant aussi membres d'un club de tennis de son côté.

Cela étant, quelque 12 membres participent régulièrement aux manifestations de l'USSC.

Jean Herrmann CSC Delémont de son côté souligne que son club dispose d'un court privé à Courfaivre. Un entraînement s'y déroule chaque mardi. Mais l'âge moyen des joueuses et joueurs est très élevé et la relève manque, comme partout.

Guido Lang, ESC Erstfeld déclare que chez lui aussi la relève manque.

Quelques footballeurs se sont inscrits aux activités de tennis.

Il pense que la participation aux championnats suisses et aux tournois régionaux représente une chance unique de recruter de nouveaux membres.

Furger Heidi, SE Berne, souligne qu'il n'y a pas vraiment de président dans son club. Elle s'efforce, avec Beat Johner, de transmettre les informations aux intéressés du SE Berne.

Francois Massy informe qu'il va faire repartir la machine dans la section Riviera, en compagnie de deux collègues dynamiques. Plusieurs manifestations sont prévues.

Mani Furrer souhaite organiser à nouveau le tournoi des villes Lucerne-Olten-Erstfeld, malheureusement abandonné depuis quelques années. Une nouvelle édition est prévue en mai.

Athos Keller, de la CT Tennis USSC, annonce que la catégorie Fun continuera d'être proposée lors des championnats SM. Pour cela, il faudra avoir des dispositions claires sur les conditions à remplir pour jouer. Il ne faudra pas exiger un niveau trop élevé. De même, la catégorie vétérans sera toujours proposée.

Par ailleurs, la CT Tennis souhaite remanier le règlement sportif USSC. Des connaisseurs du milieu du tennis USSC seront approchés l'année prochaine pour savoir qui parmi eux souhaite contribuer à la réflexion.

6. Programme annuel 2014 :

Cours régional UFS Ticino	UFS Ticino
Cours régional Wilderswil: 8-10 mai 2014	Erika Risi / ESV Luzern
Tournoi des villes Lucerne et Erstfeld à Emmen: 12 mai 2014	TK Tennis Mani Furrer
Cours central en Allgäu 31.8-6.9.2014	TK Tennis Mani Furrer
Tessiner Meisterschaften Ticino	UFS Ticino
Interclub Riviera	Schneiter Heinz

Les dates définitives sont publiées sur le site Internet ussc.ch

7. Élections:

Néant.

8. Attribution des championnats USSC

2014:	Lucerne?
2015:	Lucerne?
2016:	Ticino

Mani Furrer s'efforcera de trouver un organisateur pour les championnats 2014. Bassersdorf et Lucerne sont dans le viseur.

9 : Divers:

Athos présente une transparent pour placer l'avenir sous le signe de la communication. Il est convaincu que les échanges favorisent l'évolution des différentes instances.

Comme il est toujours plus difficile de trouver des organisateurs pour les championnats suisses, Heidi Furger demande si l'on ne devrait pas envisager de ne les organiser que tous les deux ans. À réfléchir.

Luzi Manz rappelle l'importance de la banque de données des membres. Elle ne contient pas uniquement les joueuses et joueurs de tennis connus. Les sections doivent absolument contribuer à la tenue à jour de la banque de données.

Il adresse ses remerciements à Athos Keller pour l'enthousiasme dont il fait preuve en tant que responsable CT Tennis.

Athos clôt la réunion à 12h15.

Lucerne, janvier 2014

Le secrétaire aux procès-verbaux

Mani Furrer